

Medienmitteilung

Landesmuseum-App gewinnt Gold und Silber

8. November 2019

An der «Best of Swiss Apps 2019» hat die Landesmuseum App eine Gold- und eine Silbermedaille geholt. Die Auszeichnungen bestätigen den digitalen Weg, den das Museum eingeschlagen hat.

Seit sieben Jahren werden unter dem Namen «Best of Swiss Apps» die besten Apps des Landes ausgezeichnet. Dieses Jahr wurden 179 Projekte in 10 Kategorien eingereicht. In der Kategorie User Experience & Usability gewann die App des Landesmuseums. Die Anwendung einer App soll nicht nur einfach und intuitiv sein, sondern den Usern ein gutes Gefühl geben. Nur so kehren sie zurück und verwenden die App erneut. Die Goldmedaille in dieser Disziplin ist deshalb besonders wertvoll. Die Jury lobt die App als gelungenen Begleiter durch die Ausstellungen. Überzeugt hat im Besonderen die extra für die App entwickelte Lösung der Hyperlapse-Videos mit denen die Besucherinnen und Besucher durch das Museum geführt werden.

Auch das Design überzeugte die Jury und sicherte der App den zweiten Platz in dieser Kategorie. Die fließenden Übergänge und die Liebe zum Detail sowie die Mehrsprachigkeit, die gezielt abrufbaren Zusatzinformationen zu den Exponaten und die Möglichkeiten, welche die App auch ausserhalb des Museums bietet, wussten zu gefallen.

Die Landesmuseum App ist in enger Zusammenarbeit mit der Zürcher Agentur Dreipol GmbH und der Software-Entwicklungsfirma Swiss-Development GmbH entstanden. Die Auszeichnungen sind eine Bestätigung für den digitalen Weg, den das Museum eingeschlagen hat.

Für weitere Fragen stehen Ihnen zur Verfügung:

Alexander Rechsteiner | Kommunikation | Schweizerisches Nationalmuseum.
T. +41 78 802 98 82 | E-Mail: alexander.rechsteiner@nationalmuseum.ch